

Cartas al Director

Señor Héctor Naveas Olguín:

Le hago llegar la siguiente carta, para ser considerada y publicada en su prestigioso medio de comunicación social.

Esta la hago en mi calidad de ex conscripto, y la larga lucha que he desarrollado.

“Llega un nuevo año y asumirá un nuevo gobierno y junto a ello pese al paso del tiempo continúan de cierta forma vivas nuestras esperanzas de reivindicación y justicia para quienes fuimos conscriptos en el periodo 1973 y 1990.

Han pasado varios gobiernos, a quienes hemos acudido en espera de diálogos, y también de respuestas. Ha habido encuentros, palabras de buena crianza, tanto con ministros, parlamentarios, pero a la fecha nada concreto.

Señalo, asume un nuevo gobierno, que tiene una serie de aspiraciones de mejorar las condiciones de vida de todos los chilenos, pero mi pregunta es ¿estaríamos también nosotros considerados?

Ha habido dirigencias que han intentado llegar a respuestas, pero el pasar del tiempo nos han dado como respuesta: NO.

Hace unos años como organización nos movilizamos en busca de respuestas, hubo palabras de buena crianza, diálogos de buenas intenciones, que al final quedaron en la nada.

Considero que aún es tiempo de lograr lo que en justicia merecemos; fuimos miles los chilenos que nos correspondió vivir como conscriptos esos años del país, que para muchos los marcó (física y psicológicamente), y para nosotros mucho más, ya que acabado nuestros periodos de militares quedamos en la total indefensión, sin apoyos, sin ayudas. Muchos terminaron enfermos, muchos han fallecido, esperando”.

Amigos considero que aún es tiempo de organizarse y hacer sentir nuestra presencia y nuestras peticiones que son justas. Por ello es que los llamo a organizarnos, a dialogar porque nuestro fin es uno, y creo que unidos podemos lograrlo. Es tiempo aún de seguir luchando, por eso a unirnos por lo nuestro. Muchos ya han partido esperando respuestas, y considero que aún tenemos tiempo. Hagámonos escuchar”.

Cuando hablamos de hacernos escuchar es hacer sentir nuestra presencia como ex conscriptos abandonados por el Estado cuando aún éramos menores de edad y que hoy más de 47 años con más menos 30 años de gobiernos democráticos no han tenido la voluntad política con una irresponsabilidad absoluta de los poderes legislativo y judicial de hacerse parte de un tema pendiente con la deuda histórica que se tiene con los ex conscriptos del 73 al 90 los que fuimos usados y utilizados como conejillos India y usados como carne de cañón protegiendo a los poderosos y élite del latifundismo delincuentes de cuello y corbata de los que contaban con el consentimiento de connotados políticos que han sustentado cargos en ministerios de los distintos gobiernos democráticos y algunos se han parapetado por años en ambas cámaras legislativa por lo que a mis camaradas de arma.

Sólo les pido que abramos los ojos que el obstáculo no soy yo por lo que me quieren desconocer mi calidad de ex conscripto que desde un principio me he abocado a luchar de verdad y sin tapujos por lo conscriptos de Chile y no necesito jineta ni plata para dar la cara y poner el pecho a las balas y menos ser ingenuo.

Algunos que todavía siguen como verdaderos mercados negociando la conciencia y la esperanza de nuestros compatriotas camaradas de arma que aún sueñan con fe y esperanza con una reparación compensatoria y que la irresponsabilidad de los gobiernos y los políticos no la sigamos pagando los conscriptos.

Hago un llamado a aquellos dirigentes que creen ser los únicos que cuentan con todo el derecho ningunear a una persona que solo me atrevo a que de una buena vez dejen de lado los egos personales y no utilicen la debilidad de quienes representan para seguir consiguiendo mentiras de falsos compromiso que continúan hacien-

do connotados políticos.

Reparación ahora ya que reparación hubo para los exonerados, de los cuales algunos fueron falsos por lo que fe de los políticos se vio comprometida una vez más de igual manera como entregaron el respaldo a los verdaderos asesinos de la dictadura premiados aún encarcelados en cárceles Hoteles de 5 estrellas con todo lujo y garantías y son de quienes nosotros en un determinado momento fuimos obligados a tomar como ejemplo a seguir en el periodo de cumplir con el servicio militar obligatorio en la manos de genocidas asesinos a sueldo que aún persisten en la fila para atacar a su propio pueblo”.

Atentamente

SANTIAGO CARRASCO MELO,
EX CONSCRIPTO.